

ESC – Wir feiern wieder mit! Bunt, wild und laut!

Die Mannheimer Abendakademie überträgt gemeinsam mit dem Queeren Zentrum Mannheim den 69. Eurovision Song Contest aus Basel. Eintritt ist frei.

„United by Music!“ – so lautet auch das Motto des diesjährigen Eurovision Song Contest. In Kooperation mit dem Queeren Zentrum Mannheim überträgt die Abendakademie das Event auf der großen Leinwand und auf Bildschirmen im großen Saal. Live, bunt und vor allem auch in Gebärdensprache. „Das Motto United by Music passt perfekt zu uns“, sagt Gerhard Steinbach, der als Programmbereichsleiter bei der Abendakademie auch für den Bereich Barrierefrei Lernen zuständig ist. „Es ist uns ein Anliegen, den ESC mit allen Menschen zu feiern. Insbesondere vor allem auch mit denen, die aufgrund von Einschränkungen oder ihrer Individualität nicht immer mitten in der Gesellschaft stehen“, so Gerhard Steinbach weiter. Deswegen sei auch die Übertragung in Gebärdensprache wichtig, damit auch Menschen, die nicht oder nicht gut hören dabei sein können.

Open House am 17. Mai ab 20 Uhr

Die Live-Übertragung des ESC aus Basel beginnt am Samstag, dem 17. Mai um 21 Uhr. Bereits ab 20 Uhr ist der Saal in der Abendakademie geöffnet. Die Vielfalt der Länder, die beim ESC antreten, sorgt bestimmt für einige Überraschungen. Besonders spannend wird der Auftritt von Deutschland: Das Geschwister- Duo Abor & Tynna geht mit dem Song „Baller“ ins Finale. Wie weit Deutschland in diesem Jahr beim ESC kommen wird, bleibt spannend. Selbst wenn es der letzte Platz sein sollte, wird das der guten Stimmung in der Abendakademie keinen Abbruch tun. Alkoholfreie Getränke gibt es im großen Saal der Abendakademie gegen eine Spende. „Auch hier wollen wir eine soziale Teilhabe“, betont Gerhard Steinbach, „mit der Möglichkeit, dass unsere Gäste so viel zahlen, wie es der Geldbeutel erlaubt“. Die Abendakademie bleibt bis zum Ende der Übertragung geöffnet. Der Eintritt für die Live-Übertragung in der Abendakademie ist frei.

IDAHOBALT*IQ+ am diesjährigen ESC

Ein besonderer Höhepunkt in diesem Jahr: Der ESC-Abend fällt auf den Internationalen Tag gegen Homo-, Bi-, Aspec-, Lesben-, Trans*-, Inter- und Queerfeindlichkeit (IDAHOBALT*IQ+) am 17. Mai. Seit 2005 wird an diesem Tag weltweit auf die Diskriminierung queerer Menschen aufmerksam gemacht – in Erinnerung an die Streichung von Homosexualität aus dem Diagnoseschlüssel der WHO im Jahr 1990. „Dass wir den ESC am IDAHOBALT*IQ+ feiern, ist für uns ein starkes Zeichen“, betont Susanne Hun, Vorsitz des Queeren Zentrums Mannheim. „Heute, so wie auch in der Vergangenheit, ist es ungemein wichtig zu zeigen, dass wir eine große Community sind und uns nicht durch Anfeindungen gegenüber der queeren Community Angst machen und kleinhalten lassen“, so Susanne Hun.

Die Mannheimer Abendakademie zählt zu den ältesten und größten Volkshochschulen Deutschlands. Als öffentliche Bildungseinrichtung ermöglicht sie lebensbegleitendes Lernen und bietet Bildungsangebote für alle Menschen. Sie fördert Teilhabe und Integration und steht für Vielfalt und individuelle Persönlichkeitsentwicklung. Von Gesellschaft und Politik über Karriere und Beruf, Kultur, Gesundheit sowie Tanz und Lebensart bildet die Mannheimer Abendakademie ein breit gefächertes Portfolio für Menschen in nahezu allen Lebenslagen ab.

Marketing und Kommunikation ▪ Frauke Kühnl, Leitung Kommunikation
E-Mail f.kuehnl@abendakademie-mannheim.de ▪ Tel. 0621 1076-253
Mobil: 0049 1575 191 1424

Mannheimer Abendakademie ▪ U 1, 16 - 19 ▪ 68161 Mannheim
Tel. 0621 1076-150 ▪ www.abendakademie-mannheim.de